

Fraternidad Apostólica de San Benito José Labre



Con permiso del P. Michel Rodrigue

Samedi le 22 juin, 2024

Mensaje de ¡Virgen del Perpetuo Socorro en español para compartir con el mundo antes del 27 de Junio de 2024

Hijos míos,

Gracias por responder a mi llamada.

Esta novena mundial por la paz mundial salva y salvará a muchos de Mis hijos que se han extraviado porque se han desviado de la fe de su Bautismo. Esta novena trae gracias de conversión para mis hijos que aún no han recibido el Santo Bautismo en la Iglesia de Mi Hijo.

Esta novena trae al mundo un soplo de esperanza para todos los hijos de Mi Inmaculado Corazón y para todos los de buena voluntad. No rechacéis el Amor de Mi Hijo. Él es el Camino, la Verdad y la Vida. *¡Mi Corazón de materno está con vosotros!*

Francia, hija mayor de la Iglesia... ¡Cuántas veces os he visitado y no me habéis escuchado! ¡Con mi oración y mis lágrimas he obtenido para vos los lirios de la santidad!

¡Llamo a todos vosotros, los apóstoles de los últimos tiempos! ¡La cohorte de mis hijos que en estos últimos días han rezado el Santo Rosario, han obtenido para vosotros una gracia especial! Este es el caso de todos los países que participaron en esta oración. De Europa y Asia, de América

Latina a África, de todos los países nórdicos y eslavos, incluidos mis hijos de Rusia, Canadá y América, de las islas del Pacífico y del Atlántico, ¡vuestra oración ha sido escuchada! El ejército de los secuaces de Satanás se ha debilitado.

Es verdad que la Iglesia de mi Hijo sufrirá persecución.

Las naciones se levantarán unas contra otras hasta tal punto que será necesaria una iluminación de las conciencias para salvar al mayor número de almas.

¡Estos serán días como ningún otro en la Tierra!

¡Se os ha concedido una gracia especial!

Mis ángeles protegerán las casas, las cabañas, las familias y sus hijos, sus hogares, sus tierras, sus granjas, a todos aquellos que se han consagrado al Sagrado Corazón de mi Hijo Jesús y a mi Inmaculado Corazón para el advenimiento de una paz mariana para el mundo. Mis ángeles os guiarán y os sacarán de todos los lugares que necesitan ser purificados por las plagas que los siervos de Satanás provocarán.

No temáis al Anticristo... estaréis bajo la protección de vuestros Santos Ángeles. Miguel, mi Santo Arcángel, sostiene la espada de fuego que asestará un golpe contra el Infierno y su príncipe.

Gabriel, mi Arcángel del Sacerdocio, protegerá a todos los sacerdotes de la Iglesia de la cual Yo soy Madre.

Rafael, mi Arcángel de la curación, limpiará el mundo de su corrupción, pestilencias y enfermedades diabólicas. ¡Hijitos de mi Corazón, no tengáis miedo! Vuestros ojos verán el Poder de Dios. ¡Los rumores de guerra no son nada ante Su Brazo que todo lo subyuga!

Hijos míos, guardad el estado de gracia en el Espíritu Santo. Si por casualidad caen en un pecado, acudan de inmediato al sacramento del Perdón, ese río de misericordia para la salvación del mundo.

Sed asiduos y vigilantes en la oración y adoración de mi Hijo en el Santísimo Sacramento del Altar.

Todos los sacramentales de la Iglesia alejan el Mal en todas sus formas.

En la fiesta de San Juan Bautista, una voz clama en el desierto de este mundo: "Enderecen los caminos del Señor, porque viene el Señor de señores."

Hijos Míos, los tiempos se están cumpliendo y seréis testigos de las maravillas de vuestro Padre celestial y de mi Hijo Jesús y del Espíritu Santo. Con Jesús y José, somos su protección con sus santos ángeles de la guarda y sus santos patronos.

Queridos hijos de Mi Inmaculado Corazón, los bendigo †††

¡Virgen del Perpetuo Socorro!

Sábado, 22 de junio de 2024

Mensaje dado por Ntra Señora del Perpetuo Socorro a través del Padre Michael Rodrigue.